

Murió Gabriel García Márquez

Escrito por Agencias

Jueves 17 de Abril de 2014 13:11



Ciudad de México, 17 de Abril 2014.- Murió el gran escritor Gabriel García Márquez a los 87 años en la ciudad de México a causa del cáncer.

La semana pasada fue internado en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán", donde permaneció más de una semana.

En días pasado se dio a conocer, a través de fuentes confiables de EL UNIVERSAL, que sufrió una recaída ante el cáncer linfático, del que había padecido en 1999. El cáncer invadió pulmón, ganglios e hígado.

El Nobel de Literatura fue dado de alta el 8 de abril del hospital y fue atendido por médicos de esa institución sólo para mejorar sus condiciones generales, a través de cuidados paliativos. La familia decidió no someterlo a un tratamiento contra la enfermedad debido a su avanzada edad y prefirió darle cuidados para mejorar su calidad de vida.

Murió Gabriel García Márquez

Escrito por Agencias
Jueves 17 de Abril de 2014 13:11

Además del Premio Nobel, García Márquez recibió muchos otros reconocimientos por sus obras como:

Premio de la Novela ESSO por La mala hora (1961).

Doctorado honoris causa de la Universidad de Columbia en Nueva York (1971).

Premio Rómulo Gallegos por Cien años de soledad (1972).

Premio Jorge Dimitrov por la Paz (1979).

Medalla de la legión de honor francés en París (1981).

Condecoración Águila Azteca en México (1982).

Premio cuarenta años del Círculo de Periodistas de Bogotá (1985).

Miembro honorario del Instituto Caro y Cuervo en Bogotá (1993).

Museo: El 25 de marzo de 2010 el gobierno colombiano terminó de reconstruir la casa en que nació García Márquez en Aracataca, pues había sido demolida 40 años atrás, e inauguró en ella un museo dedicado a su memoria con más de 14 ambientes que recrean los espacios en los que transcurrió su niñez.

En el Este de Los Ángeles (California), en el sector de Las Rozas de Madrid y en Zaragoza (España) hay calles que llevan su nombre.

Murió Gabriel García Márquez

Escrito por Agencias

Jueves 17 de Abril de 2014 13:11

En Bogotá el Fondo de Cultura Económica de México construyó un centro cultural que lleva su nombre, inaugurado el 30 de enero de 2008.